



## ■ SANTA MARTA

### Ayuntamiento, Universidad y Diputación convocan el III Premio de Literatura Infantil

La concejal de Igualdad de Oportunidades de Santa Marta, Silvia González, presentó ayer la III edición del Premio de Literatura Infantil 'Ciudad de Santa Marta', organizado con la Universidad y la colaboración de la Diputación. Un premio que defiende el respeto por la Convención de los Derechos del Niño, donde se aboga por la igualdad y la paridad de géneros en materia de protección y desarrollo de todos los niños del mundo. Por ello, las obras presentadas tendrán que versar sobre asuntos relacionados con el género y la infancia y los interesados tienen de plazo hasta el 15 de octubre. El galardonado recibirá 500 euros. | ENE